

Guión.

-Hola! Soy Romina Cáceres y soy de Canelones.

Mi proyecto es de Educación Sexual y me emociona contarle porque es algo que realmente me preocupa y quiero buscar soluciones a ello.

-Como mencioné anteriormente, la problemática que me preocupa es la falta de educación sexual en Instituciones Públicas.

Esto afecta directamente a los jóvenes de mi comunidad tanto como a los jóvenes de todo el país. La educación sexual es tan importante como cualquier otra área, ayuda a las personas a ejercer sus derechos de la forma correcta y saber desenvolverse ante situaciones en la que la sexualidad está presente.

Cuando cursaba en primaria escuchaba varios comentarios de mis compañeros, los cuales creía que eran verdad, pero lo cierto era que ellos estaban expuestos a plataformas que desinforman en éste tipo de temas y no hablan sobre lo que en verdad pasa a la hora de la relación sexual o el consentimiento.

En primaria me empezó a interesar cómo a mi alrededor tenía personas hablando de éste mismo tema, por lo que decidí informarme.

De primero a sexto de primaria no recibí ningún taller o clase de educación sexual, por lo que, lo único que tenía a mi alcance era la información que mis padres me brindaban y la que por mi cuenta buscaba.

Cuando empecé mi primer año de secundaria tuve mi primer clase de educación sexual.

La clase se basó en el vello púbico durante la adolescencia y nada más.

Nunca aprendí de otra persona cómo poner un preservativo, o qué eran los métodos anticonceptivos siquiera.

Luego de pasar por esa experiencia me quedé esperando por otra clase en la que me explicaran todo lo que yo sabía que faltaba, pero no pasó.

Actualmente estoy cursando primer año de bachillerato y he tenido esa única clase de "educación sexual", que verdaderamente no me enseñó cómo desenvolverme en ésta área.

Esto fue lo que me movió a crear un proyecto sobre educación sexual, el ver a mis compañeros hablar desde la desinformación, ver a mis compañeras en secundaria tener riesgos de embarazos por no tener el acceso a la información correcta y hasta algunas de ellas embarazadas.

Preguntar sobre Infecciones o Enfermedades de transmisión sexual y que se les trate como "bichos raros" a las personas que las contraen, entre otras cosas.

Toda la desinformación que tuve a mi alrededor me movió a crear un proyecto porque nunca es tarde para informar.

-Mi solución es la creación de talleres para niñ@s y adolescentes.

En éstos espacios se hablaría abiertamente de educación sexual y todos los temas que ésta trata, además de tener instancias de charlas y apoyo para personas que tal vez no quieren hablar del tema con sus padres pero si conmigo, una persona joven que puede llegar a entender su situación.

Creo que mi idea es una gran solución a éste problema porque les estamos dando recursos a las nuevas generaciones para que logren familiarizarse con este tipos de temas y que, en un futuro, lo apliquen para tener una vida sexual responsable y sana en todo sentido..

Para llegar a ésta solución pienso llegar a las personas encargadas de instituciones, como escuelas, por ejemplo, y plantear mi propuesta.

Plantear todo lo que busco con ésta y cómo puede beneficiar a los niños que asisten a ese centro.

Las personas beneficiadas son las que van a tener este tipos de talleres, además de aprender sobre este tema tan importante busco que sean espacios divertidos en los que también se fomenten los lazos entre los niñ@s o adolescentes, fomentar el trabajo en equipo entre éstos y tratar de que todos disfruten estos espacios y los incentive a aprender sobre Educación Sexual.

Como primera instancia me gustaría centrarme en los niños que tienen entre 10 y 14 años. A medida que mi proyecto y yo crezcamos en experiencia quisiera centrarme en otras edades.

-Uno de mis sueños sería poder contar con un espacio propio para brindar los talleres, contar con los

materiales para poder enseñar explícitamente los conceptos que trata la ESI y ver que las personas a las que quiero llegar estén tan entusiasmadas como yo al tener este tipo de talleres.

Mis metas con éste proyecto son:

-Acercarme a mi comunidad, principalmente a los jóvenes de ésta, a través de mi proyecto.

-Conseguir que éstos se quieran involucrar y que verdaderamente disfruten de los talleres, y lo más importante de todo, conseguir mi propósito principal, que es informar.

Quiero saber que realmente les interesan los talleres que les voy a brindar y que finalmente están informados o tienen la intención de informarse.

Usaría los fondos justo para lo antes mencionado, para conseguir materiales que me ayuden a enseñar correctamente temas de la ESI como:

-Embarazo

-Caracteres primarios y secundarios (genitales)

-Colocación de Preservativos Masculinos tanto como femeninos y otros anticonceptivos.

Para dar este tipo de temas que son más bien "visuales", como también otros que no mencioné, podría utilizar los fondos para conseguir cuerpos o partes del cuerpo de plástico u otros materiales que estén cortados de forma sagital y que se pueda observar perfectamente la estructura interna del cuerpo y poder tratar estos temas de forma correcta.

También, para desarrollar tareas podría necesitar los fondos para materiales de impresión como sopas de letras, algunas tareas o actividades.

También, materiales de exposición como podrían ser cartulinas, o útiles escolares para que los niños/adolescentes usen durante los talleres.

Y podría usarlo para la creación de folletos para incentivar a padres, madres o tutores a dejar que los niños concurren a los talleres, como también darle difusión a los talleres y a la propuesta en general mediante redes sociales.